



Prensa: Diaria  
Tirada: 8.055 Ejemplares  
Difusión: 6.372 Ejemplares

**Judit Calvo**

La subida de los precios de las matrículas en la educación superior no han castigado de la misma manera a la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), en la que las primeras matrículas han aumentado su coste «entre los 20 y los 36 euros por curso para un alumno matriculado en seis asignaturas, un subida muy leve», según confirma el director del Centro Asociado de la UNED en Zamora, Juan Andrés Blanco, que recuerda a los alumnos que pueden solicitar las becas estatales o las específicas de la Universidad para los cursos de acceso a la Universidad, para que el precio no suponga un escollo a la hora de decidir estudiar una carrera.

En el grado de Derecho, por ejemplo, la subida supone 23 euros en total, dos más que en Educación Social, mientras que las que más suben son Antropología o Historia, en las que el coste se eleva 36 euros más por curso.

El plazo para matricularse en la UNED ya ha comenzado, y desde el centro instan a los nuevos alumnos a realizar los trámites «cuanto antes», y a ponerse en contacto con la secretaría del centro para que «podamos explicarles cómo funcionamos, de cuántas asignaturas es preferible que se matriculen... además de ayudarles, si lo desean, con los trámites, que hay que realizarlos exclusivamente a través de Internet», explica el director.

Como novedad, este curso el centro de la capital comenzará la atención a los alumnos desde principios de octubre gracias a los cursos de acogida y las sesiones de adaptación que han organizado, por lo que aconsejan a los estudiantes a estar ya matriculados y poder asistir a estas clases preparatorias.



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

El director de la UNED de Zamora, Juan Andrés Blanco, en uno de los exámenes que se celebran estos días.

## La UNED es la universidad en la que menos han subido las tasas

El plazo para matricularse en los grados, los cursos de acceso y los de inglés y portugués ya está abierto

El plazo de matrícula finaliza el próximo 29 de octubre, aunque de ser necesario se ampliará el plazo para atender la demanda del alumnado.

Los medios para contactar con el centro de Zamora son el correo electrónico, [info@zamora.uned.es](mailto:info@zamora.uned.es), en el teléfono 980 52 83 99, o bien visitar la sede física, situada en el Colegio Universitario, o la virtual,

a través de [www.uned.es/ca-zamora](http://www.uned.es/ca-zamora).

Además, las personas interesadas en el Curso de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y de 45 años tendrán todos los jueves a su disposición a una profesora del centro para resolver todas sus dudas sobre asignaturas, programa, libros necesarios... El horario para poder asistir al centro se

extiende desde las siete hasta las nueve de la noche, tiempo durante el que los interesados pueden acudir a la UNED para solucionar sus dudas.

También a los pueblos acudirá una representación de la Universidad para explicar in situ el sistema de estudios a distancia. Las próximas citas tendrán lugar el martes día 11 en el edificio de usos múlti-

ples de Morales del Vino, el jueves 13 en la biblioteca del Castillo, en Puebla de Sanabria, y el lunes 17 tendrán una sesión informativa en la Casa de Cultura de Toro.

El coste total de un curso del grado en Derecho, con seis asignaturas, se encarece 23 euros en primera matrícula

El centro de la capital comenzará este año su actividad académica a principios del próximo mes de octubre

A pesar de la que la crisis también se hace notar en la Universidad a Distancia, el responsable señala que los alumnos «tendrán el mismo apoyo y las mismas horas de tutorías que las que venían disfrutando», asegura Blanco, que sin embargo reconoce el «gran esfuerzo» que realizan para coordinar el calendario con los centros dependientes, el de Benavente, Ciudad Rodrigo y Béjar, «e incluso con otros centros, para reunir a los alumnos en torno a las videoconferencias para seguir las clases, cada uno desde su aula, incluso desde sus casas», una fórmula, esta última, que está empezando a ser utilizada por los estudiantes de la UNED.

Diez salas con la opción de videoconferencia permiten a los estudiantes poder seguir las tutorías en tiempo real, pudiendo preguntar al profesor cualquier cuestión del temario.